
Je suis en faveur de la piétonisation permanente de la rue Wellington et crois que c’est 

une très bonne idée. J’habite entre Wellington et Verdun et je trouve notre quartier et 

mille fois plus paisible pendant la période de piétonisation en été.  


